

001241

REPUBLICA DE CHILE	
PRESIDENCIA	
REGISTRO Y ARCHIVO	
NR.	94/1138
A:	18 ENE 94
P.A.A.	<input type="checkbox"/>
R.C.A.	<input checked="" type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>
M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>
EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>

RR.EE. (DIMULTI) Of. Ord. Nº \_\_\_\_\_ /

OBJ.: Remitir proyectos de carta.

REF.: Elección Director General FAO.

ARCHIVO

SANTIAGO, 17 ENE. 1994

DEL : DIRECTOR DE POLITICA MULTILATERAL

AL : EMBAJADOR SEÑOR ROBERTO CIFUENTES, ASESOR  
ESPECIAL S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA EN  
MATERIAS INTERNACIONALES

1.- Cumpló con remitir a US., como anexo al presente oficio, proyectos de carta que S.E. el Presidente de la República podría enviar a los Primeros Ministros de Portugal y de San Vicente y Las Granadinas, para agradecer el apoyo de ambos países en favor de la candidatura del señor Rafael Moreno a la Dirección General de la FAO.

2.- Los textos adjuntos son del mismo tenor a otras notas que S.E. enviara anteriormente a otros Jefes de Estado y de Gobierno sobre la misma materia. Su envío ha sido sugerido por los Embajadores en Portugal y en Jamaica.

Saluda a US.,



A handwritten signature in black ink, appearing to read "Mario Artaza Rouxel".

MARIO ARTAZA ROUXEL  
Embajador

Director de Política Multilateral

DISTRIBUCION

1. PRESIDENCIA, c/a.
2. RR.EE. (ARCHIGRAL)
3. RR.EE. (DIMULTI-NU), Archivo



Santiago, 7 de diciembre de 1993

Excelentísimo Señor  
Rt.Hon. James Fitz-Allen Mitchell  
Primer Ministro de San Vicente y Las Granadinas  
KINGSTOWN

Señor Primer Ministro:

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia a propósito de la reciente elección del Director General de la FAO, donde postulaba en representación de América Latina y El Caribe el distinguido profesional chileno don Rafael Moreno.

Como está en conocimiento de Vuestra Excelencia, las aspiraciones de nuestra región de ocupar por primera vez el cargo máximo del Organismo señalado no fructificaron en esta oportunidad, no obstante la idoneidad del candidato.

Me es grato expresar a Vuestra Excelencia la profunda gratitud y reconocimiento del Gobierno de Chile por el valioso respaldo de su país en favor de la postulación del señor Rafael Moreno al cargo anteriormente señalado. En particular, agradezco la solidaridad y el compromiso que el Gobierno de Vuestra Excelencia mantuvo desde un comienzo con esta candidatura y que apoyó resueltamente durante todo el proceso eleccionario.

El decidido respaldo del Gobierno de Vuestra Excelencia en favor de la postulación del señor Moreno compromete nuestro especial aprecio y es una nueva manifestación del excelente nivel de las relaciones de cooperación y amistad que felizmente existen entre nuestros pueblos y Gobiernos.

Aprovecho la oportunidad para reiterarle a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta y distinguida consideración y estima personal.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR



Santiago, 11 de Enero de 1994

Excelentísimo Señor  
Aníbal Cavaco Silva  
Primer Ministro de la República Portuguesa  
LISBOA

Señor Primer Ministro:

Tengo el honor de dirigirme a  
Vuestra Excelencia con relación a la elección del  
Director General de la FAO, que tuvo lugar el pasado 8  
de noviembre en Roma, cargo al cual postulaba en  
representación de América Latina y el Caribe el  
distinguido profesional chileno don Rafael Moreno.

Como está en conocimiento de Vuestra  
Excelencia, las aspiraciones de América Latina y el  
Caribe de ocupar por primera vez el cargo máximo del  
Organismo señalado no fructificaron en esta oportunidad,  
no obstante la capacidad del candidato y el apoyo de los  
países Iberoamericanos.

Sin perjuicio de lo anterior, me es  
grato expresar a Vuestra Excelencia y al Gobierno de  
Portugal, la profunda gratitud y reconocimiento de mi  
Gobierno por el valioso respaldo de su país en favor de  
la postulación del señor Rafael Moreno al cargo  
anteriormente señalado. En particular, agradezco la  
solidaridad y el compromiso que el Gobierno de Vuestra  
Excelencia mantuvo desde un comienzo con esta  
candidatura y que apoyó resueltamente durante todo el  
proceso electoral.

El decidido respaldo del Gobierno de  
Vuestra Excelencia en favor de la postulación del señor  
Moreno compromete nuestro especial aprecio y es una  
nueva manifestación del excelente nivel de las  
relaciones de cooperación y amistad que felizmente  
existen entre nuestros pueblos y Gobiernos.

Aprovecho la oportunidad para  
reiterar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más  
alta y distinguida consideración y estima personal.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR